
“I parchi? Li abolirei tutti,
ormai sono dei poltronifici”

“I  parchi?  Li  abolirei  tutti,
perché ormai hanno perso la loro
funzione,  sono  diventati  dei
poltronifici per mogli, mariti,
parenti e amici vari. Le
funzioni  dei  parchi  potranno
essere  svolte  con  profitto
dalle nascenti aree vaste”.  Lo
ha detto ieri sera l’assessore
all’Agricoltura della Lombardia,

Gianni Fava, intervenendo a Marcaria all’incontro pubblico su
“Agricoltura  e  zootecnia  tra  prospettive  e  criticità”.  “I
parchi  svolgono  una  funzione  estremamente  positiva  –  ha
precisato  –  nella  misura  in  cui  tutelano  l’ambiente  e  la
biodiversità  nel  contesto  in  cui  si  trovano.  Non  sono
delle  riserve  incontaminate,  ma  purtroppo  qualcuno,  con
l’appoggio compiacente di giornali assolutisti, ha contribuito
solamente a creare una contrapposizione esasperata con gli
agricoltori”.  La  dinamica  che  si  è  venuta  a  creare,  per
l’assessore lombardo, “non sta portando risultati positivi per
l’ambiente, ma ha solo frenato lo sviluppo dell’agricoltura,
dipingendo agli occhi dell’opinione pubblica gli imprenditori
agricoli come inquinatori e distruttori, quando invece non è
così e, anzi, creano ricchezza ai territori”.
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